

Nachrichten > Politik & Wirtschaft



Aus für Netzwerk Saar?

Seit knapp 20 Jahren unterstützt Netzwerk Selbsthilfe Saar alternative Projekte im Saarland und bietet kostenfreie Unternehmensberatungen an. Jetzt steht das Saarbrücker Büro offenbar vor dem Aus. Der Stadtrat will der Einrichtung den Geldhahn zudrehen.

(20.09.2005) In Zeiten der Hartz-Reformen, in denen die Politik verstärkt auf Selbstständigkeit und Eigeninitiative der Bürger setzt, will die Stadt Saarbrücken ihre Förderung des Netzwerk-Beratungsbüros einstellen. Das hat der Stadtrat mit den Stimmen der CDU/FDP-Mehrheitskoalition beschlossen.

Gesamtfinanzierung steht auf dem Spiel

Nach der Entscheidung, die Förderung für Netzwerk zu beenden, sagte Netzwerk-Mitarbeiterin Illi Reusch SR online, ihre Beratungsstelle habe für das laufende Jahr einen Förderbetrag von 14.400 Euro bei der Stadt beantragt. Von Landesseite seien schon 75.000 bewilligt worden und Abschlagszahlungen bereits eingegangen. Da dieser Landeszuschuss jedoch an die Kofinanzierung der Stadt gekoppelt sei, stehe nun die Gesamtfinanzierung auf dem Spiel und damit die Netzwerk-Beratungsstelle zur Disposition.

Der Haupt- und Wirtschaftsausschuss der Stadt Saarbrücken will sich am 27. September mit dem Thema befassen. Für den 4. Oktober wird mit einer Entscheidung im Stadtrat gerechnet.

Netzwerk hatte bereits im vergangenen Jahr Kürzungsvorgaben erfüllt. Eine der drei Teilzeitstellen war gestrichen worden. Dadurch hatte sich der städtische Finanzierungsanteil um 20 Prozent reduziert.

Weitere Informationen

[nauwieser19.de](http://www.nauwieser19.de)[1]

Homepage von Netzwerk Selbsthilfe e.V.

Professionelle Unterstützung

Netzwerk Selbsthilfe Saar ist seit 19 Jahren Anlaufstelle für Betriebe, soziale- und kulturelle Einrichtungen und für Existenzgründer im ganzen Saarland. Hier erhalten sie kostenlose Beratung in Fragen der Betriebsgründung und Unternehmensführung. Vor allem Menschen, die sich aus der Arbeitslosigkeit heraus selbständig machen wollen, finden hier offene Ohren und professionelle Unterstützung. Ziel der Einrichtung ist es darüber hinaus, die Strukturen von kleineren Non-Profit-Organisationen zu festigen.

Auch bei der Projektentwicklung hat sich Netzwerk einen Namen gemacht. So geht z.B. der Kultur- und Werkhof im Saarbrücker Nauwieser Viertel auf eine Initiative von Netzwerk zurück. In dem Projekt arbeiten zwölf Betriebe und Organisationen. Damit hat sich Netzwerk als fester Bestandteil der Saarbrücker Stadtkultur etabliert. Neben der staatlichen Förderung finanziert sich Netzwerk von Spendengeldern und Mitgliedsbeiträgen.

Netzwerk-Angebot

Die Beratungs- und Fortbildungsangebote umfassen folgende Bereiche:

- Ausarbeitung von Gründungskonzepten
- Satzungsgestaltung
- Rechtliche und steuerliche Fragestellungen
- Fundraising/Mittelaquisition
- Beratung bei Förderanträgen
- Buchführung und Personalverwaltung
- Organisationsentwicklung.

URL dieser Seite

<http://www.sr-online.de/nachrichten/740/415471.html>

Links in dieser Seite

[1] <http://www.nauwieser19.de/Netzwerk/netzwerk.htm>

Letzte Aktualisierung: Mittwoch, 21.09.2005 - 09:27 Uhr

Der Saarländische Rundfunk ist nicht für die Inhalte fremder Seiten verantwortlich, die über einen Link erreicht werden.